

Parlamentarios del mundo respaldan a Cuba (+ Video)

Legisladores del mundo han manifestado solidaridad con Cuba ante los recientes intentos de desestabilización y la operación político-mediática, orquestados desde EE. UU.

Autor: [Redacción Internacional](#) | internacionales@granma.cu

3 de agosto de 2021

Legisladores del mundo han manifestado solidaridad con Cuba ante los recientes intentos de desestabilización y la operación político-mediática, orquestados desde EE. UU., gestos que agradeció, en Twitter, la diputada Yolanda Ferrer Gómez, presidenta de la Comisión de Relaciones Internacionales de la Asamblea Nacional del Poder Popular.



El Grupo Parlamentario de Amistad Guinea Bissau-Cuba, de la Asamblea Nacional Popular de esa nación africana, exigió el cese inmediato del bloqueo impuesto por la Casa Blanca y reconoció el logro de contar con vacunas propias frente a la COVID-19. Otra organización similar, pero en Gambia, transmitió también un mensaje a nuestro país.

En Japón, el diputado Furuya Keiji reiteró, durante un encuentro sostenido con el embajador cubano, Miguel A. Ramírez Ramos, el apoyo de la Liga Parlamentaria de Amistad de la nación asiática; desde Paraguay, el senador Carlos Filizzola, presidente del Frente Guasú, exigió que se respete el derecho a la autodeterminación de nuestro pueblo, y rechazó la injerencia y el bloqueo estadounidenses contra la Mayor de las Antillas; y Denis de la Reussille, miembro del Consejo Nacional Suizo e integrante del Partido Suizo del Trabajo-Partido Obrero y Popular, demandó respeto a la soberanía de Cuba.

https://youtu.be/JnK_eeybQ1I

Fuente: Granma